

## résidences immobilier

À deux pas de la mer, cette villa contemporaine allie modernité et confort. Avec ses 3 chambres spacieuses 2 salles d'eau dont une master et une salle de bains , un dressing . Un vaste séjour lumineux, cuisine américaine, vous profiterez d'un cadre de vie idéal pour vos moments en famille ou entre amis. Vous trouverez un jardin arboré , gazon synthétique, terrasse couverte, grandes baies vitrées sur toute la façade de la villa. Admirez l'aperçu mer depuis votre terrasse, Les prestations récentes vous garantissent un confort optimal. Ne manquez pas cette opportunité unique de vivre dans un ...

A stone's throw from the sea, this contemporary villa combines modernity and comfort. With its 3 spacious bedrooms, 2 shower rooms including a master and a bathroom, a dressing room. A large bright living room, American kitchen, you will enjoy an ideal living environment for your moments with family or friends. You will find a wooded garden, synthetic grass, covered terrace, large bay windows on the entire facade of the villa. Admire the sea view from your terrace, The recent services guarantee you optimal comfort. Do not miss this unique opportunity to live in a quiet environment, while ...

## **IMMOGOLF**

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





